
ATA Nº 006/2023 

Aos dezessete (17) dias do mês de março de dois mil e vinte e três (2023), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores 

(as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Augusto 

Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Izolete 

Guerini de Lima, Clóvis Provensi Roman, Silvio Grapegio, Sueli Lodi Giordani, Augusto 

Cichelero, Tiago Fornari, Eberson Coradi e Emir Farias Colognese. Havendo quórum 

regimental, o Presidente declarou  aberta a Sessão e colocou em discussão e votação a Ata 

de nº 005/2023, da Sessão Extraordinária realizada no dia treze (13) de março de 2023, 

sendo aprovada integralmente e por unanimidade. O Vereador Eberson fez a leitura de um 

trecho da Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projeto de 

Lei nº 016/2023; e, - Requerimentos nº 010 e 011/2023. Colocada a ordem do dia em 

discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: - 

Projeto de Lei nº 016/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a permuta 

de imóveis e dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador Clóvis informou 

que houve um erro na medição do terreno e agora está sendo corrigido. A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 016/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Requerimento nº 010/2023, de autoria do Vereador Augusto, que requer ao Executivo 

Municipal e a Secretaria Municipal de Educação e Desporto no sentido de manter 

protegidos, com a construção de uma cobertura, e realizar vistorias periódicas dos 

brinquedos  localizados na área externa das escolas municipais, para assegurar o bom estado 

de conservação; e, - Requerimento nº 011/2023, que requerer que seja oficiado ao Prefeito 

Municipal no sentido de demolir as ruínas de onde estava localizada a escola municipal de 

ensino fundamental Alécio Guarnieri, na comunidade de Linha Quinta Carazinho. 

Colocados em discussão, o Presidente, o autor do requerimento, disse que a cobertura é um 

pedido das mães das crianças e com relação ao desmanche da escola, informou que é uma 

solicitação dos moradores da comunidade. O Vereador Eberson disse que a educação 

sempre foi uma bandeira do PDT e cobrou do Prefeito que o Plano de Governo seja 

cumprido no tocante a abertura de escolas no interior do Município. Colocados os 

Requerimentos nº 010 e 011/2023 em votação, aprovados por unanimidade. A seguir 

passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Silvio comentou sobre a retirada da ordem do 

dia do Projeto de Lei nº 014/2023 que concede redução de carga horária ao servidor público 

municipal que seja pai, mãe ou representante legal de pessoa com deficiência, dizendo que 

surgiram algumas dúvidas sobre o mesmo. O Vereador Clóvis comentou sobre a máquina 

que o município recebeu, dizendo que é uma indicação do Deputado Daniel. Informou que 

esteve na Casa Civil do Estado no dia de ontem reivindicando que a Secretaria de 

Agricultura ajude o nosso Município para amenizar os efeitos da estiagem. Informou que 

em breve será aberto o edital pata contratação dos profissionais que irão atuar na Escola 

Cívico-Militar. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito  horas  e quarenta e 

quatro minutos (18:44 hs) o Presidente declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a 

presente Ata, que após  lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e 

por unanimidade e será devidamente assinada. 


